



Haus am See – Bürgerhaus Wüstenahorn

Tag der offenen Tür

Am Samstag, 20. September feierte das Haus am See schon sein 5-jähriges Jubiläum. Bei herrlichstem Wetter genossen die Anwesenden nette Gespräche und leckere Köstlichkeiten.

Zu diesem Anlass wurde die Ausstellung „Wüstenahorn ist lebens- und liebenswert, weil...“ eröffnet.

Ich möchte mich bei allen HelferInnen im Hintergrund für die super Arbeit und das Engagement bedanken. Ohne Euch, wäre das nicht möglich gewesen.

Offenes Singen im Haus am See

Altes, Neues, Vertrautes, Unbekanntes, Kanons und Volkslieder werden gemeinsam gesungen. Begleitet wird das Singen von Harald Demetz, der nicht nur seine Gitarre, sondern auch Liedtexte mitbringt. Der nächste Termin ist: Montag, 15. Dezember

Offene Türen im Advent

Am Montag, 1. Dezember beginnt im Haus am See der Auftakt der offenen Türen im Advent. Näheres erfahren Sie dann noch auf den Plakaten.

Heiligabend im Haus am See

Im großartigen Ambiente des winterlichen Wolfgangsees findet ein gemütliches Miteinander statt. Mit warmer Linsensuppe und guten

Gesprächen möchte das Bürgerhaus Ihnen Ihr Weihnachtsfest verschönern. Eine kurze Andacht wird die weihnachtliche Atmosphäre abrunden. Natürlich darf nach der Linsensuppe ein Nachtisch in Form von Kaffee und Kuchen nicht fehlen.

Einlass ist um 11.30 Uhr, das Mittagessen beginnt um 12.00 Uhr. Informationen zur Anmeldung und Kosten erfahren Sie unter 09561-892580.

Weihnachtsurlaub

Das Haus am See ist vom 25. Dezember 2025 bis einschließlich 6. Januar 2026 geschlossen.





Rückblick und Weihnachtsgruß des SV Hut Coburg

Das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu – Zeit, dankbar zurückzublicken. Auch in diesem Jahr war beim SV Hut Coburg wieder vieles in Bewegung: Unsere Mitglieder waren in den unterschiedlichsten Abteilungen aktiv – ob auf dem Fußballplatz, in der Halle beim Handball, beim Karate, in der Gymnastikgruppe, beim Kindersport oder beim historischen Fechten. Überall zeigte sich, wie viel Begeisterung, Teamgeist und ehrenamtliches Engagement in unserem Verein stecken.

Neben dem Sport haben wir auch das Miteinander gepflegt: Der Flohmarkt auf dem Sportgelände brachte viele Menschen aus dem Stadtteil zusammen – zum Stöbern, Plaudern und Kennenlernen. Beim Barbecue und beim großen Familienfest mit Pferdelotto im Sommer wurde gefeiert, gelacht und gemeinsam mitgefiebert – besonders, wenn das Pferd einmal nicht so wollte wie die Zuschauer. Ein Blick voraus: Am 16. Januar 2026 findet unser Ehrungsabend mit BLSV-, Vereins- und Sonderehrungen statt. Beginn ist um 19.30 Uhr im Huter Sportheim. Alle Mitglieder, Familien, Freunde und Gönner sind herzlich eingeladen.

Der SV Hut Coburg ist mehr als ein Sportverein – er ist ein Ort der Gemeinschaft, Freundschaft und des Zusammenhalts.

Die Vorstandschef wünscht frohe und gesegnete Weihnachten, besinnliche Feiertage und ein gesundes neues Jahr 2026!

Für die Vorstandschef des SV Hut Coburg
Georg Wegener, 1. Vorstand



Neue Gesichter im Kijuz!

Im September haben wir mit Ricarda Graser und Alison Schulz bereits zwei neue Mitarbeiter im Kijuz bekommen! Ricarda ist Sozialpädagogin, kocht und bäckt sehr gerne oder wird auch gern Projekte mit Jugendlichen gestalten. Alison ist Erzieherin im Anerkennungsjahr, begeistert sich für Sport und Tanz und kreatives Gestalten. Seit Oktober verstärkt zudem noch David Glas als Pädagoge das Team. David ist begeisterter Rollenspieler und liebt es Musik zu machen.

Alle drei „Neuen“ freuen sich Euch kennenzulernen und auf tolle Angebote und Projekte mit Euch.

Aber auch im Kijuz stehen noch einige Termine an: Neben dem Kinderkino am 11. Dezember wartet noch ein offener Samstag im Kijuz am 6. Dezember auf Euch. Hier erwarten Euch einige tolle Bastelangebote. So kurz vor Weihnachten wird es schließlich Zeit, die letzten Geschenke zu basteln. Zum Jahresabschluss lädt das Kijuz auch in diesem Jahr zur Kinderweihnachtsfeier, am Freitag, den 19. Dezember, ein.

Nach einer 3-wöchigen Winterpause sehen wir uns dann am 7. Januar wieder! Ab Januar setzen wir nochmal mit 3 Terminen unsere Kinosaison und 2 Terminen die offenen Samstage fort. Außerdem warten vom 16.-20. Februar schon die Winterferien mit einigen tollen Angeboten, u.a. Kinderfasching, auf Euch!
Änderungen vorbehalten! Aushänge beachten!